

Fortuna beschert zwei Jahreskarten

Im Februar ist die Kreissparkasse Wiedenbrück mit 35 Interessierten zu den AGRAR-Unternehmertagen gefahren. Die Fachmesse genießt mit ihrem Veranstaltungskonzept eine hohe Akzeptanz als Marktplatz und Informationsplattform. Rund 300 Aussteller zeigten Neuheiten und Trends zu vielen Bereichen der Landwirtschaft. Auch die Sparkassen-Finanzgruppe war mit einem eigenen Stand vertreten. Dort erhielten die Besucher zahlreiche Informationen und konnten unter anderem an einem Gewinnspiel teilnehmen. Dort bescherte nun die Glückgöttin Fortuna Manfred Humpert und Ludger Nordemann je eine Jahreseintrittskarte für Familien zum Besuch aller Museen des Landschaftsverbandes Westfalen-Lippe. „Von den insgesamt elf ausgeschriebenen Preisen gingen zwei an die Kreissparkasse“, freute sich Ludger Johlen, Bereichsdirektor des FirmenkundenCenters der Kreissparkasse, über das Losglück. Gemeinsam mit der Kundenberaterin Monika Walljasper sowie Kundenberater Frank Neuhaus übergab er die Museumcards an die glücklichen Gewinner, die nun ein Jahr sowohl die Museen des Landschaftsverbandes Westfalen-Lippe als auch des Rheinischen Verbandes mit ihren Familien besuchen können.



Bildunterschrift:

Ludger Nordemann (2.v.l.) aus Rheda-Wiedenbrück und Manfred Humpert (2.v.r.) aus Verlfreuen sich über die Jahreseintrittskarten, die Bereichsdirektor Ludger Johlen (l.), Vermögensberater Frank Neuhaus (Mitte) sowie Kundenberaterin Monika Walljasper (r.) überreichten.